



NOMBRE: FLOR ALICIA SANCHEZ CELIS

DOCENTE: ANGEL MAURICIO ANCHEITA GOMEZ

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: HISTORIA DE LA ARQUITECTURA

GRADO: 3°

GRUPO: ARQUITECTURA.

INTRODUCCION.

Hablaremos sobre la arquitectura. La arquitectura te permite desarrollar nuevos proyectos con los que vas a poder explotar tu misma capacidad creativa para crear espacios funcionales, útiles y muy bien construidos la arquitectura es dar forma a los lugares donde vive la gente, no es mas complicado que eso pero tampoco tan sencillo, La función fundamental de la arquitectura es transformar el medio físico, natural o artificial, adecuándolo a las necesidades que demanda la sociedad cualquiera que esta sea, posibilitando las relaciones e interacciones del ser con ella y la naturaleza. La arquitectura es un hecho cultural que refleja en todo momento las condiciones y circunstancias bajo las cuales ha sido concebida y construida; de allí que los edificios son, en forma individual o de conjunto, emisores estáticos que transmiten el particular mensaje de las ideas con que fueron proyectados.

DESARROLLO.

IMPORTANCIA DE LA ARQUITECTURA.

Hoy en día la arquitectura es importante para la sociedad ya que nos da un entorno en el que vivimos, nos expresa un poco sobre civilización humana, como ejemplo tenemos el caso de los monumentos para ser estudiadas por las generaciones futuras. A comparación de otras artes la arquitectura se encuentra a simple vista y es muy difícil no darse cuenta, estas nos rodean siempre que caminamos por las ciudades del mundo, es un poderoso reflejo de la cultura humana. La arquitectura es simplemente el conjunto de arte y ciencia, una mezcla de razón y emoción esto se encuentra siempre presente en la buena arquitectura, como arte nos da una forma de expresión creativa que lleva a la sociedad mirar su espacio de vida, así como también responde las necesidades de la sociedad.

¿Por qué es importante la buena arquitectura para el entorno?

Porque la población mundial está creciendo rápidamente, con una última estimación de llegar a los 10 mil millones de habitantes antes del 2050, si China e India siguen al ritmo actual. Al mismo tiempo que la población está creciendo también se está urbanizando. Este proceso es un reto enorme para la humanidad y el medio ambiente. Sin embargo, también se presenta como una gran oportunidad para una mayor sostenibilidad si lo hacemos bien. La arquitectura tiene un papel fundamental en la forma de las casas y por tanto en la vida de todas las poblaciones. Si diseñamos bien nuestras ciudades podremos reducir la necesidad de viajes largos cada día para ir al colegio o a comprar el pan. Si diseñamos bien nuestros edificios, de manera que proporcionen energía en lugar de consumirla seremos más sostenibles y también podremos mantener abiertas las opciones para tener un futuro.

¿POR QUÉ LA ARQUITECTURA ES IMPORTANTE PARA LA SALUD?

Principalmente afecta a nuestra vida física, las personas pueden ir a pie o bicicleta, como medio de transporte habitual, si se les anima, siempre y cuando el diseño de la ciudad lo permita, que sea de manera segura y conveniente, Esto es importante para la actividad física regular es buena para la prevención de enfermedades cardiovasculares, diabetes e incluso enfermedades mentales, también puede reducir problemas de salud laborales, el estrés y la salud mental son importantes reducir y mejorar en algunos casos , por eso es importante que tengan un control directo sobre el lugar. Un ejemplo es el que se encuentra en Australia donde la ópera de Sídney representa a la ciudad y al país y nos transmite en seguida sus valores: una metrópolis, al lado del mar, que adora la vida al aire libre y la cultura.

¿Por qué la arquitectura es cultura?

La arquitectura es una de las grandes expresiones culturales que define la identidad de los lugares. se reduce a las personas, el medio ambiente físico y la cultura. La arquitectura se encuentra en un bucle continuo entre los tres. Para una ciudad, la arquitectura representa la ropa con la que se viste para una entrevista de trabajo. cultural que refleja en todo momento las condiciones y circunstancias bajo las cuales ha sido concebida y construida; de allí que los edificios son, en forma individual o de conjunto, emisores estáticos que transmiten el particular mensaje de las ideas con que fueron proyectados.

CONCLUSION.

La arquitectura se convierte en arte cuando encuentra una resolución en esos imperativos mediante la creación de la pasión en su tensión. Un edificio no es arte simplemente porque sea virtuoso y funcional o porque sea sostenible o socialmente equitativo. Esto no es suficiente. Se necesita algo más, la buena arquitectura es solo aquella que nos emociona o nos produce un shock, una sensación de satisfacción, placer y felicidad.